
ATA DE REUNIÃO Do cONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E 
cONTROLE SOCIAL DO FUNDEB DE SANTA CRUZ DO CAPIBARIBE/PE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 5 BIMESTRE 

Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três (29/11/2023), com início às 
onze horas e trinta minutos, reuniram-se os membros do Conselho de Acompanhamento e 
Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e da 
Valorização dos Profissionais da Educação (CACS/FUNDEB), na Escola Municipal Ivone 
Gonçalves, em Santa Cruz do Capitbaribe/PE. Estiveram presentes: o Sr. Marcílio Mecias de 
Moura, Presidente do CACS/FUNDEB;o Sr. Júlio Cézar Alves da Silva, representante dos 

Diretores das Unidades Educacionais de Educaç£o Básica; os Sr.André Lopes Feitosa, 
representando a Secretaria Municipal de Educação, bem como sua suplente, a Sr.a Monique 
Pereira Gomes. A senhora llma Ferreira Nascimento, da sociedade civil; o Sr. José Everton Santos 
Cabral, suplente dos Servidores Técnico-administrativos; o Senhor Henrique Lopes da Silva, 

representante do Poder Executivo Municipal; as Senhoras Paula Francinete Ferreira da Silva 
Cemá Quintino Feitoza, representantes das Escolas da Zona Rural; e o Sr. José Maria Ferreira 

Chagas, representante do Conselho Municipal de Educação. A vice-presidente do Conselho, a 
Sr.a Emanuela Celi da Silva; e o Senhor João Paulo Procópio da Silva, representante dos 
Professores da Educação Básica, justificaram as suas ausências através do grupo do whatsapp. 
PAUTA: Prestação de contas do 5° bimestre de 2023. O Senhor Marcilio Mecias de Moura, 

Presidente do Conselho, abriu os trabalhos fazendo um agradecimento pela presença de todos. 
Iniciando a reunião, concedeu a palavra à Senhora loneide Maria Araújo, Técnica de Apoio da 
Secretaria Municipal de Educação, acompanhada de material impresso e que foi distribuído aos 
conselheiros presentes. A Sra loneidefez a leitura do Demonstrativo de Prestação de Contas de 
2023 do 5° bimestre: a) Transferências, complementações e remuneração de depósitos 
totalizaram, de janeiro outubro, R$ 72.393.752,48, destes, com contribuições e salários com os 
profissionais da educação básica, foi liquidado um valor R$ 67.079.238,96 (Fundeb 70%), 
atingindo, em porcentagem, 92,66%; b) para o Fundeb 30%, as despesas com salários, 
aquisições de equipamentos de consumo, utensilios, aquisição de kit escolar, transporte escola, 
construção e reforma e contribuições patronais totalizaram R$ 3.807.621,81. Prosseguindo, a 
Senhora loneide deu prosseguimento à prestação de contas entregando, a cada conselheiro, 
cópias dos extratos bancários, das contas corrente e de investimentos: a) paraa corrente, o saldo, 
nos dois meses, foi de R$ 0,00, pois o recurso está aplicado no mercado financeiro; b) na conta 
investimento, os saldos foram de RS 2.525.796,34 e R$ 3.697.339,40 em setembro e outubro, 
respectivamente. Concluindo suas explanações, ela abriu espaço para possiveis questionamentos 
dos conselheiros. Não havendo indagações, o Presidente abriu espaço para julgamento das 

contas relativas ao 5° bimestre. A aprovação foi unânime. Com o resultado, o Senhor Marcílio 
Mecias de Moura agradeceu a todos e deu por encerrada a reunião CACS/FUNDEB determinando 

a mim, Thális Felip� Pereira de Moraes, que a secretariei, subscrevê-lae assinar a presente ata. 
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